

Cortina se marca Normandía como primer objetivo

CICLISMO

El prometedor ciclista gijonés buscará en su segundo año en el pelotón internacional su primer triunfo profesional

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Iván García Cortina (Gijón, 1995) afrontará su segunda temporada profesional con tres pruebas como principales objetivos: Normandía, Bretaña y Paris-Roubaix. El ciclista asturiano del equipo checo AWT-GreenWay continental -que ahora se denomina Klein Constantia- se entrena desde el pasado mes de noviembre para afrontar un ilusionante 2016.

El corredor gijonés, de solo 20 años, aun no conoce con precisión el calendario completo de este inicio de año, pero ya sabe cuales serán las carreras en las que centrará sus esfuerzos tras asistir ya a dos concentraciones.

La primera prueba importante para Cortina será el Tour de Normandía, del 21 al 27 de marzo, para luego encarar el Tour de Bretaña entre finales de abril y principios de mayo. En ambas competiciones se dan cita los mejores equipos continentales. El ciclista forjado en Las Mestas, bajo la batuta de Chus Rodrigo, completó destacadas actuaciones en estas dos carreras, en las que estuvo a punto de conseguir su primera victoria profesional. Pero lo más positivo es que fue 'top

Lastres será la salida de una etapa en la Vuelta 2016

Lastres será la salida, el próximo 31 de agosto, de una etapa en la Vuelta Ciclista a España 2016, que comenzará el 20 de agosto en Orense. La localidad colunguesa se entrenará en la

ten' en las mismas, además de obtener un tercer puesto y varias quintas plazas.

Tras Normandía y Bretaña, Cortina tiene como meta hacer un buen papel en la Paris-Roubaix, que se disputará a finales del mes de mayo.

El corredor gijonés aún no sabe cuál será su primera carrera del año, a la espera de que se lo confirme su director, pero podría ser la Vuelta a Murcia, que tiene categoría UCI World Tour y fue donde debutó el pasado año junto a Dani Navarro (Cofidis), o la Clásica de Almería. También maneja la posibilidad de dar sus primeras pedaladas en Francia o Portugal.

Mientras espera entrar en competición sobre el asfalto, el joven ciclista calienta motores en las pruebas de BTT del calendario asturiano. El pasado domingo corrió en Villaviciosa y este fin de semana lo hará también en esta modalidad en Llanes y Candás.

prueba de destino a la cota cántabra de Peña Cabarga, que en 2013 vio al bielorruso Kiryenko como vencedor.

Asturias tendrá dos llegadas y dos salidas en la próxima edición de la ronda española. La Vuelta llegará a la cima del Naranco el 28 de agosto en la que será la novena etapa, para encarar al día siguiente la décima que unirá Lugo y los Lagos de Covadonga.

Más de cien jugadores se dan cita en el III Torneo de Navidad del Grupo

HOCKEY HIERBA

La competición reúne en las instalaciones del club gijonés a equipos de toda España y a numerosos exgrupistas internacionales

:: J. GONZÁLEZ

GIJÓN. El Torneo de Navidad de hockey hierba del Grupo Covadonga arranca hoy (10 horas) con la presencia de más de cien jugadores de toda España, todo un récord de participación en este evento que cumple su tercera edición.

Este torneo, patrocinado por la web TheBullHockey -especializada en la venta de material de esta disciplina deportiva- es una oportunidad para que los distintos equipos del club grupista, desde cadetes a veteranos, tanto masculinos como femeninos, compitan entre sí y se reencuentren con antiguos compañeros que viven fuera de Asturias.

Entre los participantes estará María López, jugadora del Club de Campo de Madrid y titular en la defensa de la selección española que irá a los Juegos Olímpicos de Río en 2016. De esta manera, López continuará la tradición grupista en la competición olímpica, ya que Juan Fernández, que también estará hoy presente en el sintético grupista, compitió por España en Londres 2012 y Pekín 2008, donde fue medalla de plata.

Entre los internacionales también se encuentra Héctor González

del Complutense, ganador de un Champions Trophy con la selección española en 2003; su hermano Diego, campeón de Europa sub 18; y Eduardo González, internacional en todas las categorías inferiores y actualmente en el Hockey Pozuelo.

A todos estos ilustres 'expatriados' se les unirán una treintena de chicos y chicas formados en el Grupo que actualmente juegan en clubes de toda España, así como en Alemania y Holanda.

Entre los grupistas actuales participará la primera plantilla masculina, que este año busca el ascenso a División de Honor B. También compete el primer equipo femenino, que se encuentra cerca de su objetivo de mantenerse en la categoría de plata del hockey nacional tras un buen arranque, y que cuenta en sus filas con Marra Abella, quien busca el trofeo de máxima goleadora nacional.

También participan el segundo equipo grupista, los cadetes y juvenil; y finalmente el equipo de veteranos, entre los que destaca el jugador Alex Rey, internacional +45 que ganó la medalla de plata en el último europeo de Londres.

Éxito de convocatoria

El gran trabajo y crecimiento de la sección de hockey hierba en los últimos años se ve reflejado en los éxitos de estas convocatorias de torneos propios, con el ejemplo del reciente Torneo de Veteranos, así como del incremento del número de niños y niñas que forman parte de la escuela de hockey, con más de 100 jóvenes practicantes.



CARREÑO VISITA LA ESCUELA GRUPISTA

El tenista gijonés Pablo Carreño aprovechó las fiestas navideñas para entrenarse en las instalaciones del Grupo Covadonga con la tenista Cristina Sánchez Quintanar (360 del ranking), perteneciente al Club de Tenis Barcelona. Como es habitual, Carreño saludó a los jóvenes de la escuela de tenis grupista, con los que se fotografió. Su próximo compromiso será el Torneo de Doha (Catar) del 4 al 10 de enero.

EN LA PISTA DE HIELO DE LA PLAZA DE TOROS DE GIJÓN...

EXHIBICIÓN GRATUITA DE PATINAJE ARTÍSTICO

A cargo de nuestro representante olímpico JAVIER RAYA y la patinadora internacional LAURA GARCÍA.

Y después podrás patinar con ellos en la PISTA DE HIELO o tirarte por la PISTA DE TRINEOS.

29 de diciembre a las 11:00 h.

gijón :Divertia

vodafone

MULTI OCIO